

La visita al Instituto de Neurociencias de Castilla y León (INCYL), centro de investigación dedicado a la generación de conocimiento en el área de la investigación del sistema nervioso normal y de sus alteraciones, fue realizada por David Jimeno investigador del Instituto.

Se llevaron a cabo tres visitas, que consistieron en una breve introducción sobre la historia, el organigrama y las líneas de investigación del instituto. Después se visitaron diferentes laboratorios y salas de equipamiento (microscopios, centrifugas, citometría de flujo, autoclaves, sistema de agua ultrapura, cámaras frías, etc.).

Todos los asistentes se mostraron muy interesados en la investigación y los avances científicos que allí se realizan en torno a las neurociencias, así como una gran curiosidad por los instrumentos y tecnología que se utilizan como material de apoyo a la investigación.

El centro fue visitado **66 personas** de diferentes ámbitos: alumnos de 2º de Bachillerato, alumnos de la Universidad de la Experiencia, alumnos universitarios y público en general.



[Volver....](#)

[Volver....](#)